



## **Los Ingenieros de Telecomunicación conceden a Luis Méndez el "Premio a una Trayectoria Profesional"**

El premio a una Trayectoria Profesional es una distinción que se concede a un Ingeniero de Telecomunicación como reconocimiento, a nivel nacional, a su prestigiada o exitosa trayectoria profesional. El procedimiento que regula su elección establece que el Premio es otorgado por las Juntas del COIT y la AEIT mediante un mecanismo de elección en las reuniones de sus órganos de gobierno.

Tras el cumplimiento de las diferentes fases del procedimiento, la Junta en su reunión del martes 11 de septiembre aprobó por unanimidad la designación de D. Luis Méndez como Premio a la Trayectoria Profesional 2018.



Luis Méndez es Ingeniero de Telecomunicación por la Escuela Oficial de Ingenieros de Telecomunicación en 1965 y Dr. Ingeniero de Telecomunicación por la UPM, en 1968.

Ha desarrollado su carrera profesional en ITT/ALCATEL desde 1965 en Madrid, con diversos periodos también en Estados Unidos y Bélgica. En 1987 se incorporó a ALCATEL-CITESA en Málaga como Director de Exportación, hasta su jubilación.

Ha sido miembro de la Junta de Gobierno del COIT y de la Junta Directiva de la AEIT en diferentes etapas, así como miembro del Consejo de Colegio. También el primer Decano de la Demarcación del Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación de Andalucía Oriental y Melilla.

Igualmente ha pertenecido al Grupo de Trabajo de Ejercicio Profesional del COIT desde 1994 hasta 2009, coordinando sus trabajos e impulsando diversas iniciativas y actividades.

Ha sido uno de los representantes más activos por parte del COIT en la creación y desarrollo de la normativa sobre infraestructuras comunes de telecomunicación en los edificios y en su divulgación, publicando diversos manuales sobre la materia. También ha organizado en el COIT cursos de formación en diversas materias, como Peritaciones Judiciales, Cableado Estructurado, Domótica, Wi-Fi, Acústica, Proyectos ICT y Certificaciones ICT.

La Junta, con este premio, desea reconocer a D. Luis Méndez toda su trayectoria profesional así como su intensa dedicación y esfuerzo personal con el que ha contribuido al desarrollo de la profesión de Ingeniero de Telecomunicación y de las instituciones que la representan.